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Résumé :
Selon les chercheurs et les spécialistes on peut utiliser Le

concept du stress pour désigner soit les réactions intérieures ou
le sentiment de malaise ou soit les causes du stress.
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Et on utilise le terme du stress professionnel pour faire la
différence entre deux cas: le premier désigne les facteurs
extérieurs (conditions matériels et sociales dans le milieu de
travail) qui peut causer a I’individu des perturbations et des
tensions. le deuxiéme cas désigne les sentiments de malaise
chez le travailleur qui est causées par les facteurs précédents.

Il est important d’étudier le stress dans le milieu de travail
parce que le travail est vital dans la vie de I’individu.

Pour cela un stress professionnel chronique peut pousser
I’individu a s’absenter de son travail et démunie son niveau de
rendement ou il le pousse a changer ou abandonner
définitivement son travail. |

Mais la plupart des études ont prouvé que la femme est la
plus exposer au stress professionnel, ce qui ma attirer 4 faire une
étude sur les sources du stress professionnel et le coping chez la
femme cadre dans la wilaya de Tizi-Ouzou.

Summary:

According to researchers and specialists the concept of stress
can be used to designate either the internal reactions or the
feeling of uneasiness or the causes of stress.

And have used the term professional stress to distinguish
between two cases: the first refers to external factors (material
and social conditions in the workplace) that can cause
disturbances and tensions to the individual. the second case
refers to feelings of unease in the worker that is caused by the
above factors.

It is important to study stress in the workplace because work
is vital in the life of the individual.

For this reason, a chronic occupational stress can cause the
mdividual to be absent from work and to have a low level of
performance, or to change or abandon their work.
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